

# おらっちゃん便り

第289号 令和7年12月発行

社会福祉法人 中新川福祉会

☎930-0281 富山県中新川郡舟橋村舟橋 58-1  
特別養護老人ホームふなはし荘  
特別養護老人ホームふなはし荘ユニットほっと  
ふなはし荘居宅介護支援事業所  
ふなはし荘デイサービスセンター  
電話(代表)…(076) 462-9888  
災害時優先電話…(076) 462-9889  
ホームページ…<http://care-net.biz/16/funahashisou/>  
Eメール…info@funahashisou.jp

## 紅葉ドライブ



キレイだね！



11月9日(日)ほっと、11月12日(水)ひなたで常願寺川公園に紅葉ドライブに出掛けました。ドライブの日は天候が良い日とあいにくの天候の日がありましたが、共に公園についてからは晴れており外に出て赤や黄色にきれいに紅葉した木々を見る事ができました。「だいぶ紅葉してきとるね」「きれいだね」などの会話が聞かれました。外出の機会も少ないので、外に出て気分転換にもなり秋を感じてもらうことができました。



# 楽しい歳時記



## おやつバイキング

11月12日(水)ほっと、27日(木)ひなたでおやつバイキングがありました。たくさんの種類のおやつの中から「これと、あれ頂戴」、「全部食べたいくらい」と会話をしながら嬉しそうに好みのおやつを選んでおられました。



## 寿司バイキング

11月18日(火)の昼食は寿司バイキングでした。マグロやサーモン、昆布の細巻き等の寿司ネタが大皿に盛られており、「美味しいそう」と笑顔が見られました。好みのネタを「もう1つ」とおかわりして利用者の皆さんは嬉しそうに食べておられました。



## 11月のお誕生者の皆さん おめでとうございました



ホームページ上では掲載を控えさせていただきます。



# 暮らしのほっとニュース

## 介護実習

11月5日(水)～11月18日(火)まで、富山短期大学の健康福祉学科の学生1名が介護実習に来ました。実習では実践的な介護技術やコミュニケーションなどを学びながら、他職種連携実習ということで看護師や栄養士、機能訓練指導員などからも話を聞き、様々な職種との繋がりについても学んでいました。



## 歌の会

11月6日(木)、ほっと合同で歌の会が行われました。最初にストレッチ体操で体をほぐしました。その後、『高原列車は行く』や『紅葉』等の季節にちなんだ歌を歌ったり、音楽に合わせてタンバリンや鈴などの楽器を演奏したりしました。音楽をてがかりにして温泉地や紅葉の名所を言ってもらいとても盛り上がり、たくさんの笑顔が見られました。



## 作品作り

余暇時間に各フロアにて作品作り（クリスマスリース等）を行いました。「これでいいがかな」と職員に確認しながら、真剣な表情で折り目を付けたり、画用紙を丸めたりと手際良く作業をしておられました。



## デイサービス

11月17日(月)～29日(土)、文化祭として作品展を行いました。利用者さんにかばんやパッチワーク、書道などの作品を持参していただききました。皆さん、足を止め、じっくりと鑑賞しておられました。



# 今後の行事

- 海鮮ちらし
- クリスマス会（ほっと）
- クリスマス会（ひなた）
- 年越しそば
- おせち料理
- おやつ作り（どら焼き）



12月12日（金）	昼 食	各フロア
12月23日（火）	14:00～	ほっと広場
12月24日（水）	14:00～	各フロア
12月31日（水）	夕 食	各フロア
1月 1日（木）	昼 食	各フロア
各1回	14:00～	各フロア



## 面会についてのお知らせ



現在下記の通り面会を行っています。

- **居室での対面面会** 月曜～土曜日（祝日含む） 10:00～16:00頃（要相談）
  - ・県内外の方を問わず可能
  - ・面会時間は30分程度
  - ・1回3名までお願いします。
- **リモートでの面会** 平日のみ 時間は要相談
  - ・小学生以下の子様連れ、面会人数が4名以上の場合は大ホールでの面会となります。
- ※いずれの場合も事前に電話でご予約下さい。面会の際はマスクの着用をお願いします。
- 年末年始は12月31日～1月4日までは事務所が休みのため、面会はできませんのでご了承下さい。人の流れが多い時期です。体調の違和感や疑わしい症状の方と接触があった場合は面会を控えていただきますようお願いします。
- 施設内でコロナウイルス等感染症が発症した場合、急遽面会を中止する場合があります。

## 12月のお誕生者さまおめでとうございます

ホームページ上では掲載を控えさせていただきます。

## ご寄付ありがとうございました

- 花と緑の銀行様 花苗・球根
- 公益社団法人富山県善意銀行様 みかん

## 新任職員紹介

先月号でもお知らせしましたが、11月から新たに2名の外国人職員が働いています。不慣れな点もありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



シェラ介護職員



シルバニ介護職員

### ●編集後記

令和7年も残すところあとわずか。今年はインフルエンザの流行が例年以上との事ですが感染対策をしっかりとし罹患しないようにしたいですね。今年一年、どのような年だったでしょうか。自分は、子どもがソフトテニスを習いはじめ、週4回の練習や試合などで休日が休日ではない様な日々を送っていますが、充実感もあります。練習の無い日も「ちょっとボール打ちたい」と付き合わされています。若いと吸収も早く羨ましい限りです。令和8年もみなさんにとってより良い年になると良いですね。

担当：山岸

(ひなた：ひまわり・なでしこ・たんぽぽ各フロア、ユニット・ほっと：うららか・なごやか・ほがらか各フロア)